

NOUVEAU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ADISQ

Montréal, le 19 septembre 2018 — Les membres de l'Association québécoise de l'industrie du disque, du spectacle et de la vidéo (ADISQ) se sont réunis aujourd'hui, au sommet de l'Observatoire de la Place Ville Marie, à l'occasion de leur assemblée générale annuelle.

Le conseil d'administration de l'ADISQ pour l'année 2018-2019 est composé des administrateurs suivants :

Président

Président-sortant

Vice-président disque

Vice-président spectacle

• Vice-présidente maison de disque

Secrétaire

Trésorier

Administrateur

Administrateur

Administrateur

Administrateur

Administrateur

Administrateur

Administrated

AdministrateurAdministrateur

M. Philippe Archambault, Disques Audiogram

M. Claude Larivée, La Tribu

M. François Bissoondoyal, L'Équipe Spectra

M. Eli Bissonnette, Dare To Care

Mme Julie M. Fournier, Analekta Mme Nathalie Corbeil, Nat Corbeil

M. Raymond DuBerger, Disques Artic

M. Christian Breton, Musique Select

M. Gourmet Délice, Bonsound

M. Pierre Gladu, Instinct Musique

M. Steve Jolin, Disgues 7^{ième} Ciel

M. Jean-François Renaud, Concertium

M. Olivier Sirois, Opak

M. Justin West, Secret City Records

M. Louis-Armand Bombardier, L-A be – Let

Artists be

L'ADISQ souhaite la bienvenue à son nouveau président, Philippe Archambault.

« Je suis honoré de la confiance que me témoignent mes collègues de l'ADISQ en me nommant président. Je prends aujourd'hui les rênes d'un conseil d'administration dynamique et compétent, mais qui a devant lui de grands défis à relever. Plusieurs importants chantiers ont été lancés au cours de la dernière année, et j'entends consacrer mes énergies à m'assurer que la voix des entrepreneurs du secteur de la musique sera entendue par ceux qui doivent les mener à terme. », a déclaré Philippe Archambault.

L'ADISQ tient à remercier chaleureusement Claude Larivée, qui vient de terminer un mandat de dix ans à la présidence de l'ADISQ. Il restera actif au sein du conseil d'administration à titre de président-sortant.

« Au cours de la dernière décennie, Claude Larivée a su garder le cap dans les tempêtes que notre milieu a traversées, et jeter des bases solides pour que notre chanson continue de se faire entendre. Nous le remercions pour tout le travail

accompli. », a affirmé la vice-présidente aux affaires publiques et directrice générale de l'ADISQ, Solange Drouin.

L'ADISQ remercie aussi Sandy Boutin, qui a terminé cette année son mandat au sein du conseil d'administration, alors qu'il y siégeait depuis neuf ans. De même, l'ADISQ remercie Martine Rozon, qui y était depuis cinq ans.

Enfin, l'ADISQ souhaite la bienvenue à ses nouveaux administrateurs Louis-Armand Bombardier, Olivier Sirois et Justin West.

Le rapport annuel 2017-2018, présenté lors de l'assemblée, est disponible au www.adisq.com

-30 -

Source: ADISQ (514) 842-5147